

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Pesan dakwah yang sudah dijelaskan dalam analisis penelitian ini memiliki kontribusi yang baik untuk para santri, dimana mereka melibatkan para santri untuk menyampaikan pesan dakwah yang dikemas dengan fenomena zaman sekarang sehingga santri dapat mengambil makna dalam adegan-adegan yang ada di dalam film *Secercah Cahaya* tersebut. Itu adalah point plus untuk dapat menyampaikan pesan dakwah agar bisa mudah dimengerti para penonton yang dituju. Pesan dakwah yang dinyatakan berhasil dalam adegan film adalah ketika dapat dijadikan contoh yang baik oleh para penontonya. Pesan Dakwah yang Ada Dalam Film *Secercah Cahaya*, Pesan Dakwah Sesuai Akidah yaitu tentang menerima takdir dan bersyukur. Syariat mengenai Sholat. Dan Akhlak yaitu tentang Berbakti Kepada Kedua Orang Tua, Tolong-Menolong, Amanah dan Adab Terhadap Kyai. Film memiliki esensi yang berbeda-beda akan tetapi tujuan dalam pembuatan film untuk memaknai pesan yang terkandung dalam tayangan film tersebut, agar penonton dapat memahami maksud dari tayangan film yang disajikan.

#### B. Saran-saran

Dari hasil penelitian dan analisis yang telah peneliti lakukan, peneliti akhirnya mempunyai beberapa saran mengenai hasil penelitian ini, yaitu :

1. Untuk film *Secercah Cahaya* ini peneliti ingin menyampaikan bahwasanya sutradara kurang menonjolkan pesan utamanya dan tidak banyak berargumen tentang santri yang kekinian. Dengan zaman yang seperti sekarang masih banyak santri yang ikut-ikutan trend dan melupakan kewajibannya. Termasuk yang dimasukkan dalam film ini, santri mengikuti trend (bermain game) dan lupa dengan berbakti dengan orang tua.
2. Saat menonton film, kita tidak boleh pasif menerima semua yang disajikan film tersebut. Tapi yang harus kita lakukan adalah lebih kritis dan mengevaluasi pesan sebenarnya yang ingin disampaikan oleh sutradara film. Jangan sampai kita mudah terpengaruh dan jengkel dengan sebuah film.

3. Bagi pembuat film, hendaknya mengedepankan pesan dakwah dan ide cerita dalam pembuatan film, terutama yang menonjolkan ajaran Islam. Karena akidah, Syariat dan akhlak tentu saja merupakan pesan Islam yang sangat penting.

